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VERBALE COLLEGIO DOCENTI DEL 18 Giugno 2011 

ITC “ZAPPA” - SARONNO 
 
 
Oggi, 18 giugno 2011,  alle ore 09.00, nell’Aula Magna,  si è riunito il Collegio dei 
Docenti dell’ITC ZAPPA di Saronno per discutere e deliberare sul seguente ordine 
del Giorno: 
 
1) Approvazione del verbale della seduta precedente 
2) Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
3) Relazione delle funzioni strumentali 
4) Varie ed eventuali  
 
Risultano presenti tutti i Docenti in servizio alla data odierna salvo i seguenti Proff.: 
Abate, Aublin, Castiglioni, Catalano, Colombo L., Favale, Giuliani, La Palerma, 
Leopizzi, Manglaviti, Martinez, Mastroleo, Merlina, Modafferi, Nespoli, Oldani, 
Pergreffi,  Pizzi,  Restelli,  Sambrotta,  Tavasani,  Vaccaro,  Zwergher. 
Presiede il Dirigente Scolastico Prof. Giovanni Danelli.  
Verbalizza la Prof.ssa Maria Silvia Colombo. 
Si passa all’esame degli argomenti programmati. 
 
1.– Approvazione del 
verbale della seduta 
precedente 

Dopo aver ricordato che  copia del verbale della seduta 
precedente è stata esposta in sala docenti e pubblicata sul sito 
web,  il Dirigente chiede se tutti i Docenti ne hanno preso 
visione  e se qualcuno ha qualcosa da obiettare o da far 
aggiungere. Nessun Docente interviene. Si passa alla 
votazione: il verbale viene approvato all’unanimità. 
 

2.– Comunicazioni del 
Dirigente. 

- Computo  delle ore di assenza ai fini dell’ammissione allo 
scrutinio finale degli alunni. In relazione al computo delle ore 
di assenza degli alunni, al fine di verificare la frequenza del 
monte ore minimo previsto dalla norma, si segnala il 
problema relativo alla registrazione delle ore stesse nel caso 
di assenza del docente in orario e nel caso di assenza degli 
studenti impegnati in attività sponsorizzate dalla scuola. In 
questi casi occorrerà definire una modalità di segnalazione 
delle assenze in modo da rispondere correttamente alla 
normativa. Sempre in tema di assenze la normativa prevede 
delle deroghe per motivi di salute e per impegni sportivi; per i 
casi di salute si dovranno considerare  motivi particolari quali  
incidenti e patologie croniche o gravi, mentre per  i motivi 
sportivi si prenderanno in considerazione solo attività di 
livello agonistico. Occorrerà comunque che il Collegio 
proceda al più presto alla definizione di un regolamento in 
merito. In vista degli imminenti scrutini si ricorda  che non si 
procede allo scrutinio per gli studenti che non hanno 
frequentato almeno il 70% del monte ore annuale curricolare; 
di conseguenza questi non vengono ammessi alla classe 
successiva.  

- Attribuzione dei voti allo scrutinio finale . Il Dirigente 
ribadisce che  in base alle norme sugli scrutini è il Consiglio 
di Classe che attribuisce ogni singolo voto, quindi  “il docente 
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propone e il consiglio dispone”. Il buon senso vuole che la 
collegialità dei docenti rispetti i voti proposti dai singoli 
docenti, ma in alcuni casi il Consiglio a maggioranza può 
decidere di modificare il  voto proposto dal docente della 
disciplina. 

- Criteri di valutazione finale del profitto degli alunni. Per 
quanto riguarda la valutazione degli alunni di prima e 
seconda non bisogna dimenticare che è stato introdotto 
l’innalzamento dell’obbligo scolastico (10 anni di scolarità) , 
perciò sorge il problema di riconsiderare la valenza del 
curricolo del  biennio rispetto a quello del  triennio. Nell’ottica 
dei principi ispiratori della riforma  il biennio assume quindi 
una duplice valenza: curricolo propedeutico al triennio ma 
anche conclusione del  percorso scolastico  (assolvimento 
dell’obbligo) collegato alla scuola  del primo ciclo. 

- Analisi dei risultati degli scrutini finali. Il Dirigente illustra il 
quadro dei risultati degli scrutini finali del corrente anno 
scolastico comparandolo con quelli degli anni precedenti; 
spicca come le percentuali  degli alunni non promossi e degli 
alunni con sospensione di giudizio si mantengano 
sostanzialmente sullo stesso livello dello scorso anno 

 ( allegato 1). 
 

3. Relazione delle 
funzioni strumentali ed 
eventuale delibera di 
prosecuzione nell’a.s. 
2011/2012 dei progetti 
elencati 
 

 I docenti titolari delle Funzioni Strumentali relazionano 
sull’attività svolta nel corso dell’anno e sui progetti di cui 
risultano referenti (le relazioni sono depositate agli atti della 
scuola)  :  
Area  “Comunicazione e Tecnologie”: Prof.ssa Provasoli  
Area “Sostegno al lavoro dei docenti”:  Prof.ssa Campi 
Area “Interventi e servizi per gli studenti”: Prof.ssa Turconi 
Margherita e Prof.ssa Gioia 
Area “Progetti formativi d’intesa con gli enti esterni”:  Prof.ssa 
Colombo Maria Silvia 
Per tutti i progetti illustrati dalle funzioni strumentali si chiede 
una delibera di prosecuzione per il prossimo anno scolastico: il 
Collegio approva all’unanimità. 
Viene sollevato  da alcuni componenti del Collegio  il problema 
della scarsa adesione degli studenti ad alcune iniziative 
proposte dall’area “Interventi e servizi per gli studenti”. Il 
Dirigente fa notare che per alcune di queste iniziative, 
trattandosi di attività che fanno parte del curricolo  sia per i 
contenuti e gli obiettivi sia per le ore in cui sono svolte, non si 
chiederà più l’adesione alle famiglie, ma si darà la sola 
comunicazione dell’effettuazione dell’attività didattica; inoltre  nel 
caso in cui tali attività comportino anche parzialmente una spesa  
a carico delle famiglie,  si dovranno innanzitutto sensibilizzare 
adeguatamente  studenti e famiglie prima di deliberarla nel 
Consiglio di classe, in secondo luogo si dovrà prevedere la 
possibilità  che la scuola intervenga nei casi di impossibilità di 
sostenere le spese da parte di qualche famiglia. 
 Interviene la Prof.ssa Morandi  per sottolineare la valenza 
positiva di tali attività sia come segno dell’attenzione del nostro 
Istituto alle più varie ed attuali problematiche educative sia come 
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strumento di acculturazione non solo per gli studenti, ma anche 
per i docenti che in questo modo ampliano il proprio bagaglio 
culturale e professionale. 
 Per quanto riguarda l’area “Comunicazione e Tecnologie” viene 
messo in luce che il programma utilizzato per l’inserimento dei 
voti sia durante l’anno sia per lo scrutinio finale, richiede un 
notevole spreco di  tempo. Interviene il prof. Viganò in qualità di 
RSU ricordando che si potrà parlare della  remunerazione di tale 
impegno in sede di contrattazione decentrata. 
 Interviene  il prof. Morelli lamentando che tra le numerosissime 
circolari emanate nel coso dell’anno  non ce n’ è stata una che 
proibisse agli studenti di mettere in moto i motorini nel cortile 
dell’Istituto quando tutta l’utenza, docenti e studenti,   lascia la 
scuola. Inoltre, lo stesso docente sottolinea che troppo spesso 
le lezioni mattutine sono interrotte dall’ingresso dei collaboratori 
scolastici sia per la divulgazione delle varie circolari sia per la 
rilevazione in seconda ora delle assenze e dei ritardi.  
Collegandosi a quanto sostenuto dal prof. Morelli, la prof.ssa 
Provasoli chiede che con tempestività siano comunicate alle 
persone preposte tutti i dati relativi alle  attività ed iniziative 
dell’Istituto, al fine di aggiornare e rendere vivo il sito del nostro 
istituto che è molto visitato. 
Dopo aver illustrato le attività del Progetto Intercultura svolte nel 
corso dell’a.s., la Prof. Campi sottolinea la necessità di una 
registrazione più puntuale  e di un controllo costante  dei libri 
della biblioteca dell’Istituto, in particolare di quelli riservati agli 
stranieri,  in quanto è stato constatato che alcuni non sono stati 
restituiti.  

4. Varie ed eventuali   Nessun argomento da discutere. 
  
 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, non essendoci altri interventi, il Collegio 
termina alle ore 11.00. 
 
 
       La Segretaria                        Il Presidente 
Maria Silvia Colombo                               Prof. Giovanni Danelli 


